

Cartes d'Affaires

Avocat
F. DODD TWEDDIE
Coté des rues
Canada & Court
Edifice Hall
Edmundston, N.B.

Avocat
M. D. CORMIER
B.A.
Avocat, Notaire Public
Edmundston, N.B.

Avocat
J. A. CHAREST
Juge de Paix — Com-
missaire — Cour Expé-
dié — collection des
comptes et prompts
ST-JACQUES, N.B.

Avocat
J. E. MICHAUD
Bureau: rue St-François
Plus Michaud
Edmundston, N.B.

Pharmacie
VANWART
Edifice David
Voisin du Bureau de Poste
Service Contrôle
Téléphone 189-26

P.-C. Laporte
CLAIR
N.B.
Spécialité: Maladies des hommes
Heures de Bureau: 10 h. à 12 h., 2 h. à 5 h.

Avocat
Albert J. Dionne
B.A.
Avocat, Notaire Public
Bureau: Cité J. T. Du
Voisin de Jos. E. Bédard
Edmundston, N.B.

Entrepreneur
A. BOUCHER
Peinture —
Tapisserie — Imitations
Frais Funéraires
Spécialité: Réparation des
vieux meubles —
Royal Hotel, Tel. 135-21

Architectes
OSCAR BEAULE & MORISSETTE
ARCHITECTES
SPECIALITES: Edifices publics et religieux,
constructions à l'épreuve du feu.

OSCAR BEAULE
A.M.P.S. W.I.C.A.

ALBERT MORISSETTE
B.A. A.M.P.S. W.I.C.A.

21 Rue d'Argillon, QUEBEC

Comptables
W. Clarence McNeice
C.A.P.A.

BELYEA ET MCNEICE
COMPTABLES GÉNÉRALIS
Dans La Province De Québec Et Au Canada
Auditeurs Pour La Ville de Campbellton
Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B.
Bureau: St-Jean, — Moncton, — Campbellton, N. B.

A. E. MICHAUD,
"PEOPLE'S MARKET"
Viandes fraîches — Epicerie — Poissons
Fruits — Légumes
Telephone 18-11
Prompte livraison à domicile en tout temps.

Et Vos amis? Seront-ils de la noce?

Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin.

Notre Travail Imité la Gravure.

Le Madawaska
Edmundston, N.B.

New Royal Hotel
Service d'Hôtel de Première Classe
Eau courante dans chaque chambre
Chambres avec bain — Salles d'échantillons.
Cuisine délicate.

NEW ROYAL GRILL-ROOM
Repas servis à toute heure — Jour et Nuit
Crème à la Glace — Liqueurs — Bonbons —
Fruits — Cigares — Cigarettes
Spécialité: Homards — Huitres — Chop Suey.
Rue Canada — Jos. S. Cyr, prop.

AU FOYER

Petits Cercueils

Chaque fois que je passe auprès du cimetière, Mes yeux, involontairement, Y relisent mon nom gravé sur une pierre; Et je m'incline profondément.

C'est la chair de ma chair qui dans ce lieu sommeille, Mon nom soudain a résonné, Et que la mort est là, qui m'appelle dans l'ombre, Comme si l'heure avait sonné!

C'est la chair de ma chair qui dans ce lieu sommeille, Un fils que nous nommons Henri; Et l'aspect de sa tombe en mon âme réveille Son souvenir toujours chéri!

Il était né là-bas, sur le sol de France; Mais de Paris, son lieu natal, Il avait rapporté ce genre de souffrance Qui lui devait être fatal.

Je n'oublierai jamais la profondeur étrange De ses grands yeux d'azur bruni, Qui semblaient posséder quelque chose de l'ange, Et regarder vers l'infini!

En vérité, la vie est un pèlerinage Accompagné de bien des deuils... Et nul n'y peut longtemps poursuivre son voyage Sans y semer quelques cercueils!

A. Basile ROUTHIER.

Le fils du d'Alve; elle monte à 30 pieds dans les airs. Les tours de la Cathédrale de Cologne sont célèbres dans le monde entier.

La tour du Madison Square Garden, à New-York, est un bien pauvre imitation de la Giralda de Séville.

Séville possède une autre tour, la Torre del Oro ou chaque pierre projetait son ombre sur les eaux du Guadalquivir, rappelle l'époque de la plus remarquable de l'histoire de l'Espagne, l'histoire de Pietro de Castelli et de la belle Maria Padilla.

La cathédrale de Milan, l'église aux mille tours est considérée comme le chef-d'œuvre de l'architecture gothique, en Italie.

L'Angleterre possède aussi de magnifiques tours parmi lesquelles on peut citer la "Tom tower" d'Oxford, la "tour de l'horloge" de Westminster et la "tour" de Londres.

La tour de Londres comprend la "tour blanche", la "tour Beauchamp", la "tour sanguinaire", la "tour de la cloche", la "tour de briques", la "tour Bower", la "tour Wakefield". C'est dans cette tour, qui a joué un si grand rôle dans l'histoire d'Angleterre, que sont placés les bijoux de la couronne.

La France possède, outre la tour Eiffel, qui n'a qu'un but: celui de faire flotter le drapeau tricolore sur le plus haut sommet construit par des mains humaines, des magnifiques tours de Notre-Dame de Paris, la tour Saint-Jacques, également à Paris. Les tours des cathédrales de Bourges, de Rouen, de Saint-Denis, et celles malheureusement détruites, lors de la dernière guerre, de la cathédrale de Reims.

Les Etats-Unis nous donnent outre la Tour du Madison Square Garden, la tour de l'église St-Thomas et celle de la Trinity Church.

Le Canada, nous avons les tours de Notre-Dame de Montréal qui sont une reproduction en petit de celles de Notre-Dame de Paris, et la tour de Saint-Louis de France, Ottawa, possédant la jolie tour de Musée Victoria. En-dehors de cela, nous avons plusieurs tours qui représentent un intérêt plutôt historique qu'artistique.

CHOSSES UTILES A SAVOIR
LES TOURS CÉLÈBRES

La ville espagnole de Saragosse, a elle aussi, sa tour pentée. Elle a neuf pieds en dehors de la perpendiculaire.

L'Espagne tout comme l'Italie, a des tours remarquables, non seulement par leur beauté architecturale, mais aussi par leur intérêt historique. La Giralda, la tour-mauresque de la cathédrale de Séville, est unique en Europe. Elle fut construite au XIIe siècle par 'Abu Yusuf Yacub.

Lorsque les chrétiens s'emparèrent de la ville de Séville, les Maures exigèrent que la tour fut rasée à sa base. Les chrétiens consentirent, mais lorsqu'ils virent la beauté de la tour ils se repentirent leur parole.

Burgos, également en Espagne, possède une église en forme de tour octogonale construite par

L'HOTE IMPREVU
Par JEAN MAUCLERE.

M. le curé de Carletan s'assit avec plaisir devant la table où son déjeuner l'attendait. Ce n'était pas que celui-ci fut particulièrement délicat: un plat de lentilles en faisait le fond, mais la vieille Brigitte avait confectionné avec soin ce modeste mets, et toute une matinée passée à visiter des malades, dans des fermes

Dr. A. M. SORMANY
RAYONS X — TRAITEMENTS ELECTRIQUES DE TOUTES SORTES
Heures de bureau: 8 heures à midi — 1 h. à 4 h. de l'après-midi — 7 à 9 heures du soir ou par rendez-vous.

Farouche, l'homme répliqua: — Adieu, je pense point que vous entendiez encore parler de moi. Vous dirai mieux pas.

Sur cette déclaration énigmatique, l'inconnu enjamba la fenêtre et disparut dans la splendeur du jour.

L'abbé Favreux déjeunait à son tour, très frugalement, d'une poire de l'autre année et d'un morceau de pain qu'avait dédaigné son étrange visiteur, quand, dans un bruit de sabots piaffants, une autre silhouette parut à la fenêtre. C'était, cette fois, le brigadier de gendarmerie qui se penchait sur le col de son alezan: — Bien le bonjour, Monsieur le curé.

— Bonjour, Mathieu. En tournée?

— Oui, et pour du grave. Peut-être que vous pourriez nous aider.

— Volontier. De quoi s'agit-il?

— Vous n'auriez pas vu une espèce de chemineau? Quarante ans, robuste, des poils pleins la figure? Nous courons après depuis deux jours.

— Qu'a-t-il fon fait?

— C'est l'assassin du curé d'Amet.

Du coup, le digne pasteur sursauta. Le brigadier, qui se penchait volontiers d'être un émule de Sherlock Holmes, déduisit tout d'un coup: — Monsieur le curé, m'est avis que vous avez vu le particulier! Où allait-il?

Dans une évocation précise et angoissée, l'abbé Favreux vit passer l'image de son saint ami martyrisé, tué par un bandit de grands chemins, trois jours plus tôt. Le meurtrier criait vengeance, et pourtant il ne pouvait, lui ministre du Dieu de pitié, livrer à la justice l'homme qui s'était assis à sa table. Le vieillard, très pâle, étendit la main d'un geste vague et murmura avec effort: — Par là.

Chignard de l'oeil, qu'il avait vu, le brigadier salua: — Suffit, Monsieur le curé, on vous comprend; à nous le reste. Tu obtiendras, Brizard?

Brizard obtempéra et, dix minutes plus tard, les deux gendarmes mettaient pied à terre devant une carrière d'albâtre voisine, qui avait paru au judicieux brigadier très susceptible de cacher un fugitif en ses cavernes.

Après de courtes recherches, les deux soldats s'arrêtèrent sur le seuil d'une petite grotte constituée par des éboulis: au fond brûlaient des yeux de faveur, un contour levé jeta son éclair: — Tonnerre! C'est le curé qui m'a vendu!

— Tu n'aurais eu que ce que tu mérites, gredin; mais il n'a tant seulement rien dit. Alors! haut les pattes, ou je te brûle!

Le petit rond noir du revolver était braqué, la flamme mortelle allait prendre son essor. L'assassin jeta son estache et s'avança, vaincu, en machant des injures.

— Monsieur le curé!

— Ah! c'est vous, Mathieu... et bien?

— Le citoyen est au violon, son compte est bon; on va le diriger sur la prison de Meaux. Il demande à vous voir avant.

— Je vous suis, fit l'abbé Favreux, qui déjà prenait son chapeau.

— C'est bien de la bonté que vous avez de vous dérangez pour une crapule pareille, remarqua l'honnête gendarme.

— Qui sait ce qui se passe dans ces pauvres âmes? mon ami. Méditatif, le brigadier répliqua: — Ça ne fait rien, Monsieur le curé, je resterai dehors, près de la porte; s'il vous faisait un mauvais coup aussi?

Dans le local municipal, où seuls de lamentables ivrognes recevaient assis à l'ordinaire, l'assassin attendait, tapi sous la graille d'oignons que la prévoyante épouse du secrétaire de la mairie faisait sécher au plafond bas. Une ombre de sourire éclaira la face tannée du chemineau quand il vit entrer le prêtre. Il fit, d'une haleine: — Monsieur le curé, ils m'ont choppé ce coup-ci. Je vais pour sûr passer au rasoir, vu que j'en ai fait de toutes les couleurs, avant de finir par votre collègue; mais ce déjeuner que vous m'avez donné avec tant de bonté, malgré ma fichue mine, ça, m'a ouvert les idées. Alors, je voudrais vous confier une commission.

— Je suis à votre disposition...

— Il n'y a pas bien longtemps, j'ai soulevé le magot d'une vieille rentière, à Longueville; je ne sais pas son nom, on vous le dira là-bas. J'ai enfermé ça dans un trou que j'ai creusé sous le troisième échier de la grande briqueterie qui est à gauche du chemin de fer, avant d'arriver à Provins. Vous lui rendez de ma part.

— Entendu, fit le prêtre, en prenant des notes rapides. Est-ce bien tout ce que vous désirez?

— Faites excuse, Monsieur le curé, répliqua le chemineau, je voudrais encore que vous veniez me voir quand je serai dans leur prison à Meaux... Un de ces jours, je vas peut-être bien finir par me confesser...
JEAN MAUCLERE.

COMMENT TRAITER UN AUTO MALADE

Si l'automobile montre des signes de faiblesse dans sa vigueur ou son accélération, il s'agit de trouver s'il ne souffre pas de l'une des détériorations suivantes:

Fuites aux joints de la prise multiple.
Dégagement mal ajusté des soupapes.
Fuites en bas des pistons.
Mauvais ajustage du carburateur; niveau de la flotte trop haut ou trop bas.
Insuffisance d'essence par suite d'obstructions dans la tuyauterie ou les passes.
Bougies d'allumage usées ou improprement espacées.
Temps d'allumage trop avancé ou trop retardé.
Freins qui grattent.
Dans pratiquement tous les cas, il suffit de corriger l'une ou l'autre des détériorations précédentes pour mettre fin à la perte de force ou d'accélération, nous dit Frank Nutt, ingénieur des recherches de la Spark Phy Company.

Une dame se plaignait amèrement de l'ingratitude noire d'une personne à laquelle avait rendu de plus sérieux services.

— Comment, lui dit Mme Z... bien connue par sa charité, vous voulez faire le bien et en être récompensée? Tous les plaisirs, alors!

— Jeanne, as-tu partagé ta papillote de chocolat avec ton petit frère?

— Oh! oui, petite mère. J'ai mangé le chocolat et je lui ai donné la devise. Il aime tant à lire, lui!

LISEZ LES ANNONCES ET ENCOURAGEZ TOUS NOS ANNONCEURS
REMEDES DE L'ABBE WARRE en vente à PHARMACIE BREAU
Achetez les Marchandises ANNONCES Comparer et Choisir.

GATEAUX
FRAIS ET DELICIEUX
De La Célèbre Marque "JAMES STRACHAN" de Montréal — Différentes Sortes.
A Vendre Chez
PHILIPPE MONETTE,
Rue de l'Eglise, — Edmundston, N.B.